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☆8月 山下会計事務所 強化月間（今月特に意識したいコト）☆
「当事者意識を持とう」
他責ではなく自責で考え、自分も責任者の一人であるという自覚を持ち

主体的に仕事に取組みましょう。

山下会計新聞 8

山下会計事務所はＩＴに強い会計事務所です。お客様がパソコン操作などに
困った際は、すぐに事務所から遠隔支援サービスを利用してサポートしています。
社員一人ひとりのＩＴリテラシーが高く、お客様から信頼いただいている理由の一つです。
入社歴が浅いメンバーもお客様をサポート出来るよう日々奮闘しています。

所内にはＩＴチームがあり、そのメンバーは過去の山下会計新聞のひとことを掲載しました高馬さん、
八木さん、秦さんの3名です。ＩＴチームは、会計部・管理部・総務部で働く他のメンバーが効率的に作
業できるよう、所内システムや、サーバーやパソコンを、日々改善してくれています。最近では総務部
の請求業務もＩＴチームが開発してくれた独自のシステムに完全に切り替わりました。同時に私も請求
管理業務をスムーズに引継ぐことができました。ありがとうございます。

日々の仕事の入り口から出口までペーパーレスで行い、業務の流れもシステム化されています。当たり
前なっていますが、皆で長い間をかけてやってきた改善活動の結果であり、残業時間の削減に貢献して
くれています。他の会計事務所・税理士事務所にはない “強み” の一つです。

Out of KidZania in 姫路獨協大学に出展いたします︕
皆様へ特別なご案内です。姫路獨協大学で開催される「アウトオブキッザニア」にて、税理士の仕事を
体験できるワークショップを開催します。対象は小学校１年生〜中学校３年生です、それぞれの年に応
じて、楽しく体験できるように準備いたします。税金について少しでも知りたい方、数字を扱うことが
好きな方、未来のキャリアにつながる体験をしたい方、この機会に会計事務所の仕事と大切さをぜひ体
感してください。実務経験豊富なプロフェッショナルが直接指導︕楽しく学びながら、将来の職業につ
いて考える一歩を踏み出しましょう。

他にもたくさんの仕事が体験できます。弊所のお客様も出展されています。チラシ同封していますので、
ぜひご参加ください︕

おすすめ書籍『パレスチナ』
アメリカの漫画家ジョー・サッコによるマンガ形式の書籍です。

筆者は、1991年から1992年にかけてパレスチナを訪れ、現地の人々とその
生活、紛争の現実を描写しました。ジャーナリストとしての視点を持ち、パ
レスチナ難民、イスラエル兵士、一般市民とのインタビューを通じて、複雑
な問題を深く掘り下げています。視覚的に強力で感情的な作品です。昨年
10月からのパレスチナ自治区ガザでのイスラエル軍とイスラム組織ハマス
との争いが、遠い過去から続く歴史の延長線上であることが理解できます。

西アジアで同じ時間に起きている惨い現実に自覚的でありたいと思います、
いつものあたりまえの日常に感謝。読書希望の方いつでもお声がけください。
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五島 2021年1月入社

4月16日に雹が降りました。当時は家の中にい
て変な音して危ないから外に出んとこうと思っ
ていました。翌日は雨の汚れで気づかず、翌々
日に洗車した後、車を確認すると目に見えてボ
コボコでかなりショックでした。新聞等にもあ
りましたが、国道2号線より南側にお住まいの
方々はかなり被害を受けられたと聞いておりま
す。5月のGW最終日から修理をお願いし、この
土曜日に取りに行って来ました。数多くの依頼
がある中、ご対応いただき感謝の気持ちでいっ
ぱいです。自分の車の運転感覚を忘れた気分で
したが、少しだけ遠回りして帰宅しました。こ
れを契機に自動車保険についても少し詳しく
なったので、今後の業務や生活に活かしていき
たいと考えておりますが、このような雹害は2度
と起きてほしくないと考えています。

吉村 2021年4月入社

ゴルフを始めて早一年が経とうとしています。
2月からは毎月1回ゴルフに行っており4.5.6月
は月2回行って、 2024年上半期はゴルフ三昧で
す。 4月頃までは悪い時は130ぐらいまでいっ
ていましたが、 5月以降はずっと110台でだい
ぶん安定してきました。 やっとゴルフの楽しさ
がわかってきたところです。 110台で回れるよ
うになってやっと友人に追いついたと思ったら
気づけば友人は89とかで回るようになっていて
まだ差が縮まっていませんでした。今は数個あ
る趣味の中でもゴルフに1番ハマっているので上
手い友人に色々教えてもらいながら早く100を
切れるように頑張ります。
会社のコンペではいつも力が入ってしまって悪
い結果になっていますが、 いつかハンデ関係な
くグロスで1位になります。

川上 2021年8月入社

娘が高校でかるた部に入部したことから、わが
家で競技かるたが流行っています。ルールや基
本姿勢などを娘から教わりながら、週２回ほど
家族で対戦しています。といっても、私は20種
類の札と１字決まりの札しか覚えていないので
１〜２枚しか取ることができません。娘は動作
に無駄がなく私の目の前の札も素早く取ってい
きます。日々強くなっていく娘の成長に感心し
ながら、私も頑張ろうと奮起させられます。
かるたの知識を深めるため、先月から漫画『ち
はやふる』を読み始めました。全50巻のうち30
巻まで読んだのですが、躍動感のある競技かる
たの世界がうまく表現されていて、またチーム
作りの過程が描かれていたりと、なかなか面白
い作品だと思います。
この夏は漫画を読みながら、競技かるたのレベ
ルアップを目指したいと思います。

島津 2022年1月入社

最近になって、リベラルアーツの大切さを意識
するようになりました。以前は、一般教養みた
いなものだし、実用的ではないからわざわざ学
ばなくていいと思っていました。リベラルアー
ツは、具体的には人文科学、社会科学、自然科
学、芸術等がありますが、視野を広げて、自分
なりの思考や判断基準を習得し、人生を豊かに
する学びとして、世界で重要視されています。
環境の変化が激しく、先行きが不透明な現代で
は、必要不可欠だと感じました。
今の仕事においては、会計や税務に関する知識
は欠かせません。しかし、これらの専門知識に
とどまらず、リベラルアーツも学ぶことで、物
事の本質を見極める力が身につき、新たな付加
価値を生み出せるかもしれません。
私は今、税理士試験に向けて勉強をしています
が、それ以外でも、興味を持ったものは積極的
に学んでいこうと思います。

きょうのひとこと 仕事中・仕事外 マイブーム、感動したこと、笑ったこと、
学んだこと、うれしかったこと、悲しかったこと






